
ご 挨 拶
新型コロナウイルスの類型が変わり、社会経済活動に明るさが見え始めており

ます。
各地のイベントにご招待頂く機会が増え、有権者の皆様方と直接触れ合うこと

が出来る事を嬉しく思っております。
昨今、人口減少問題が急激に顕在化しておりますが、これは岩手だけの問題

ではなく、日本全国に共通した構造的課題です。
「静かなる有事」といわれる人口減少が表面化し30年近くになりますが、その間
政治や行政が強い問題意識を持たず、有効な手立てを取れずにいる事が現在の
状況になっております。そういう意味では人口減少問題は間違いなく政治の責任
と言えます。
今こそ国が主導して積極的で大胆な人口減少対策を講じる必要性がある事は

勿論ですが、同時に今後数十年に及ぶ人口減少の現実を受入れ、そこに対応す
る社会のあり方を今から議論し準備を始めることも必要です。
６月の県議会においてはそのような観点から、任期最後の一般質問をさせて頂

きました。（本広報４面に一部を抜粋して掲載しております。）
私の残す任期も残り１ヵ月となりますが、これからも希望郷いわての創造にむけ

て挑戦を続けて参る所存です。
変わらぬご指導をお願いし、ご挨拶と致します。

令和５年８月吉日
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履　歴
昭和49年 岩手県立黒沢尻北高等学校卒
昭和54年 北海道大学法学部卒
議員歴・政治歴
平成15年 岩手県議会議員初当選
平成19年 岩手県議会議員2期目当選
平成23年 岩手県議会議員3期目当選
平成25年 第23回参議院選挙岩手県選挙区より立候補、落選
平成27年 岩手県議会議員4期目当選
平成31年 岩手県議会議員5期目当選
議会関係役職歴
岩手県議会議長
改革岩手代表
旧自由党岩手県総支部連合会幹事長
活動歴
北上商工会議所青年部会長、岩手県商工会議所青年部連合会会長
日本商工会議所青年部副会長、北上市倫理法人会会長
黒沢尻北高等学校PTA会長、日本防災士会岩手県支部顧問
北上商工会議所副会頭

昭和 30 年 8 月 30 日　北上市生まれ
家族 : 妻、長男、長女、次男、孫５人

親子県議会での様子 横浜のフリースクールの視察
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